



Die ersten Kartons mit Handschuhen für die Umweltaktion stehen bereit. Foto: red

4 000 Arbeitshandschuhe für „Sauberhaftes Hessen“

„engelbert strauss“ unterstützt hessenweite Umweltaktion

BIEBERGEMÜND (red). Zum Auftakt des hessischen Umwelt-Aktionstages „Sauberhafter Geschäftstag“, trafen sich Hannelore Andree vom Umweltministerium und die Geschäftsführer von „engelbert strauss“ in der Firmenzentrale in Biebergemünd. Eigens für den Besuch wurde im Unternehmen ein riesiges Mosaik aufgestellt. Das Dekorationsteam setzte aus mehreren hundert Handschuhen einen Strauß – das Logo des Unternehmens – zusammen. „Unser Wandbild steht symbolisch für die zahlreichen Helfer, die den ‘Sauberhaften Geschäftstag’ in Hessen am 28. Oktober unterstützen sollen“, so Henning Strauß, Geschäftsführer des Unternehmens.

Am hessischen „Sauberhaften Geschäftstag“ sammeln Unternehmen und deren Mitarbeiter in ihrer Mittagspause die Abfälle in ihrer Umgebung – ein sinnvoller Beitrag zu sauberen Städten und eine große finanzielle Unterstützung für die kommunalen Haushalte. Die Sammelaktion ist Teil des landesweiten Wettbewerbs „Sauberhaftes Hessen“ und Deutschlands größte Umweltkampagne. Zehntausende Hessen gehen jedes Jahr mit den Kollegen auf die Straßen und in

die Parks, um dort aufzuräumen.

„Wir freuen uns, das Projekt mit 4000 Handschuhen unterstützen zu können“, so Norbert Strauß, der das Unternehmen seit vielen Jahrzehnten leitet. „Das Projekt sensibilisiert die Bürger für das Thema Sauberkeit in unseren Städten und zeigt, dass unsere Umwelt eine Gemeinschaftsaufgabe ist, in der jeder persönlich Verantwortung trägt.“

Hannelore Andree erhielt während ihres Firmenbesuchs die ersten Kartons mit den roten „engelbert strauss“-Arbeitshandschuhen. Zurück im Ministerium sollen diese dann an die ersten Teilnehmer versandt werden. Anmelden und ebenfalls mit anpacken lohnt sich. Jeder Teilnehmer des Umweltprojektes bekommt die hochwertigen Arbeitshandschuhe kostenlos zugesendet.

„Wir sind zuversichtlich, dass sich auch dieses Jahr wieder viele Städte und Unternehmen von unserem Team-Event begeistern lassen und teilnehmen werden“, so Hannelore Andree. Wer sich mit seinen Kollegen und dem Unternehmen auch für den Aktionstag anmelden möchte, findet unter www.sauberhafter-geschäftstag.de weitere Informationen.